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６ 議 事 録（要点筆記） 

 

○高殿尚委員長 

 それでは、ただいまから農林委員会委員協議会を開会する。本日の協議会は、委員会の所管事項の調

査や施策の評価の充実を図るため開催したものである。議題は、お手元に配布した次第のとおりである。

なお、説明員については、今回の議題を所管する部局を中心に出席いただいているので、あらかじめ、

了承願う。それでは、執行部から説明をお願いする。 

（熊﨑農政部長 挨拶） 

（小野寺農政課長 説明） 

○高殿尚委員長 

ただいまの説明に対して、質疑はあるか。 

（「なし」の声あり） 

○高殿尚委員長 

  質疑もないようなので、これをもって「岐阜県スマート農業推進計画」骨子（案）についてに関する

質疑を終了する。次に豚コレラ等の対応状況についてを議題とし執行部の説明を求める。 

（服部農政部次長 説明） 

○高殿尚委員長 

  ただいまの説明に対して、質疑はあるか。 

○玉田和浩委員 

愛知県でも豚コレラに感染したイノシシが出ているが、何頭か教えてほしい。 

○服部農政部次長 

愛知県では、これまでに死亡イノシシや捕獲イノシシを55頭検査しており、うち６頭が陽性となって

いる。 

○玉田和浩委員 

今でも陽性の野生イノシシが出ているのか。 

○服部農政部次長   

１月17日に犬山市で２頭陽性が出ている。ただし、愛知県の場合、死亡イノシシは愛知県全域が検査

対象となっているが、捕獲したイノシシの検査対象エリアは犬山市と小牧市と春日井市ということで範

囲は狭い。 

○高殿尚委員長 

  有識者会議のワーキンググループにおいて今後の対策等を検討中であり、１月末を目途に意見を取り

まとめるとのことだが、どのような形で発表する予定なのか。 

○服部農政部次長 

  ワーキンググループにおいて意見を取りまとめ次第、有識者会議を開催し、その上で公表していく。 

○高殿尚委員長 

意見も尽きたようなので、これをもって、豚コレラ等の対応状況についてに関する質疑を終了する。

次に治山事業についてを議題とし、執行部の説明を求める。 

（田中治山課長 説明） 

○高殿尚委員長 

ただいまの説明に対して、質疑はあるか。 

（発言するものなし） 

○高殿尚委員長 

意見もないようなので、これをもって、治山事業についてを終了する。 
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以上で、本日の議題は終了したが、何か意見等はあるか。 

○野島征夫委員 

  平成30年度の二次補正予算額が閣議決定され国会に諮られているが、農政、林政、概算でどの程度の

規模なのか。 

○高井林政部長 

  林政部関係については現在調査中のため、次回定例会ではお示しできる予定。 

○西村農地整備課長 

  農業農村整備事業については、未確定ではあるが10億円弱の規模になる予定。 

○高殿尚委員長 

 それでは、質疑もつきたようなので、これをもって、本日の委員協議会を閉会する。 
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